

En un ambiente de fiesta, encabezado por el presidente nacional del PRI, Alejandro Moreno Cárdenas, este viernes Sergio Vadillo Lora rindió protesta como líder del Partido Revolucionario Institucional en Mérida.

La batucada anunció la llegada de Vadillo Lora y de inmediato se escucharon aplausos, vítores y se soltaron globos tricolores a la entrada de la Casa del Pueblo, donde una multitud lo esperaba.

A su paso, los presentes le pedían la foto del recuerdo y él no dudó en aceptar, el ambiente se encendió más cuando el nuevo dirigente subió a unas sillas y levantó los brazos en señal de victoria.

https://www.yucatanalamano.com/sergio-vadillo-asume-la-presidencia-del-pri-en-merida/